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RESPUESTA: 

 

El Gobierno ha trabajado con los principales actores de la industria farmacéutica 

un “Plan Estratégico de la Industria Farmacéutica”.  

 

Este Plan incluye medidas de fomento de la investigación, fomento de la 

industrialización, acceso a medicamentos y sostenibilidad del sistema sanitario público. 

Específicamente este Plan contempla acciones para mantener una posición de liderazgo 

en investigación clínica. En él están participando por parte de la Administración, los 

Ministerios de Sanidad, Industria y Turismo, Ciencia, Innovación y Universidades y 

Hacienda. 
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